



STEERING COMMITTEE FOR HUMAN RIGHTS
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS HUMAINS
(CDDH)

**DRAFTING GROUP ON THE EVALUATION OF THE FIRST EFFECTS OF
PROTOCOLS No. 15 AND No. 16 TO THE EUROPEAN CONVENTION ON HUMAN
RIGHTS**

*GROUPE DE RÉDACTION SUR L'ÉVALUATION DES PREMIERS EFFETS DES
PROTOCOLES N° 15 ET N° 16 A LA CONVENTION EUROPEENNE DES DROITS DE
L'HOMME*

(DH-SYSC-PRO)

DRAFT AGENDA / PROJET D'ORDRE DU JOUR

1st meeting / 1^e réunion

26 – 28 March / mars 2024

09:30-18:00 (26-27/03)

09:30-13:00 (28/03)

Agora – Room / salle G04, Strasbourg

This draft annotated agenda and the documents of the meeting are available on the website
Ce projet d'ordre du jour annoté et les documents relatifs à la réunion sont disponibles sur le site

www.coe.int/cddh

E-mail: DGI-CDDH-Reform@coe.int

1. Opening of the meeting and adoption of the agenda	1. Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour
DH-SYSC-PRO(2024)OJ1 – Draft agenda	DH-SYSC-JC(2024)OJ1 – Projet d'ordre du jour
2. Election of the Vice-Chair	2. Élection d'un-e vice-président-e
CM/Res(2021)3	CM/Res(2021)3
3. Discussion on the scope of the draft report on the first effects of Protocol No. 15 to the European Convention on Human Rights	3. Discussion sur la portée du projet de rapport sur les premiers effets du Protocole n° 15 à la Convention européenne des droits de l'homme
DH-SYSC-PRO(2024)03 – elements for a draft structure of the report	DH-SYSC-PRO(2024)03 – éléments pour un projet de structure du rapport
4. Discussion on the scope of the draft report on the first effects of Protocol No. 16 to the European Convention on Human Rights	4. Discussion sur la portée du projet de rapport sur les premiers effets du Protocole n° 16 à la Convention européenne des droits de l'homme
CDDH(2023)20REV – Preparations for the work of DH-SYSC-PRO on a report evaluating the first effects of Protocol No.16; questionnaire adopted by the CDDH at its 99 th meeting (28 November – 1 December 2023)	CDDH(2023)20REV – Préparation des travaux du DH-SYSC-PRO sur un rapport visant à évaluer les premiers effets du Protocole n° 16 ; questionnaire adopté par le CDDH à sa 99 ^e réunion (28 novembre – 1 ^{er} décembre 2023)
DH-SYSC-PRO(2024)02REV - Compilation of replies to the questionnaire of the CDDH	DH-SYSC-PRO(2024)02REV - Compilation des réponses au questionnaire du CDDH
DH-SYSC-PRO(2024)04 - elements for a draft structure of the report	DH-SYSC-PRO(2024)04 - éléments pour un projet de structure du rapport
5. Discussion on the organisation of the work of DH-SYSC-PRO	5. Discussion de l'organisation des travaux du DH-SYSC-PRO
DH-SYSC-PRO(2024)05 – draft roadmap	DH-SYSC-PRO(2024)05 – projet de feuille de route
6. Discussion of gender equality aspects of the work of DH-SYSC-PRO	6. Discussion des aspects relatifs à l'égalité de genre dans le cadre des travaux du DH-SYSC-PRO
CDDH(2020)13 - Thematic form on gender equality	CDDH(2020)13 - Fiche thématique sur l'égalité de genre
7. Other business	7. Questions diverses
8. Approval of the meeting report	8. Adoption du rapport de réunion
DH-SYSC-PRO(2024)R1	DH-SYSC-PRO(2024)R1

Reference documents / Documents de référence	
Protocol No. 15 to the European Convention on Human Rights and its explanatory report	Protocole n° 15 à la Convention européenne des droits de l'homme et son rapport explicatif
Protocol No. 16 to the European Convention on Human Rights and its explanatory report	Protocole n° 16 à la Convention européenne des droits de l'homme et son rapport explicatif
Resolution CM/Res(2021)3 on intergovernmental committees and subordinate bodies, their terms of reference and working methods	Résolution CM/Res(2021)3 concernant les comités intergouvernementaux et les organes subordonnés, leur mandat et leurs méthodes de travail
Terms of reference of DH-SYSC-PRO DH-SYSC-PRO(2024)01	Mandat du DH-SYSC-PRO DH-SYSC-PRO(2024)01
Report of the 99th meeting of the CDDH (28 November-1 December 2023) CDDH(2023)R99	Rapport de la 99 ^e réunion du CDDH (28 novembre-1 ^{er} décembre 2023) CDDH(2023)R99